

# きらめき



## めぐる季節

早いもので、2学期も最後の月を迎えます。朝晩の冷え込みが厳しくなり、いよいよ冬本番、といった感じがしてきましたが、子どもたちは寒さに負けず、元気よく生活しています。

毎日の学校生活に加えて、2学期は運動会やねむの木祭といった大きな学校行事もありました。その一つ一つが子ども達の心と身体の成長の機会となったようです。今学期も残すところあと1か月。生活と学習の両面をしっかりとまとめて、新しい年を迎えられるようにしたいと思います。

## 12月の予定



| 日  | 月                     | 火         | 水          | 木                                  | 金                            | 土  |
|----|-----------------------|-----------|------------|------------------------------------|------------------------------|----|
| 27 | 28<br>人権週間            | 29        | 30         | 1<br>読み聞かせ<br>漢字25問テスト             | 2<br>計算50問テスト                | 3  |
| 4  | 5<br>特別日課5<br>清掃強調週間  | 6<br>秋祭り  | 7<br>持久走大会 | 8<br>せきれい号                         | 9<br>1・2年<br>3校交流学习<br>(福良小) | 10 |
| 11 | 12<br>特別日課5<br>VT お話会 | 13        | 14<br>朝会   | 15                                 | 16<br>教室ワックスがけ<br>(放課後)      | 17 |
| 18 | 19<br>特別日課5           | 20<br>秋祭り | 21         | 22<br>第2学期終業式<br>(給食あり)<br>14:30下校 | 23<br>天皇誕生日<br>冬季休業~1/9      | 24 |
| 25 | 26                    | 27        | 28         | 29                                 | 30                           | 31 |

今月の給食当番・・・No. 7・8・9

## 学習の予定

国語… ずっとずっと大すきだよ  
算数… どちらがひろい  
生活… かそくにこここ大きくせん  
音楽… おとでよびかけっこ



道徳… ハムスターの赤ちゃん ほか  
図工… うつして あそぼう  
体育… ボールゲーム  
英語… メリークリスマス!



### 今月の目標

友だちと仲よくしよう。～一人一人を大切に、気持ちのよい毎日を送りましょう。～

### 学習コーナー 漢字テスト 計算50問テスト

応援してください!!

11/22発行の学級だよりでもお知らせしましたが、12/1(木)は漢字テストを行います。内容は、2学期に習った漢字で、1年生は25問です。はね、はらいに気をつけて書くように練習しました。宿題の他に自主学習をしている子が何人もおり、意欲的でした。今後もこの調子で応援していきたいと思います。

12/2(金)は計算50問テストです。内容は、「3つの数の計算」「繰り上がりのあるたし算」「繰り下がりのあるひき算」です。どのお子さんも、算数の時間に一生懸命復習しています。学期のまとめとして全員100点合格を目指しています。それぞれの計算のしかたがあやふやな部分もありますので、もう一度ご家庭でも確認をお願いします。ご協力よろしくお願いします。

### 道徳コーナー

「およげない りすさん」では、みんなで仲良くすることについて考えました。りすさんや他の動物たちの気持ちを考えながら、普段の自分について振り返ることができました。11/28～12/2まで人権週間です。友だちを思いやることのできる優しい1年生たちですが、人権週間を機会にもう一度友達との関わり方について考え、心を育てていきたいと思っています。

### 学期末に向けて

2学期は行事も盛りだくさんでしたので、学びの多い学期となったと思います。学習面では漢字や大きな数のたし算・ひき算など、基礎・基本の学習をすすめ、何度も確認をして定着をはかってきました。しかし、慣れてきたところで、漢字の書き順を間違えてしまったり、計算ミスがあったりと、あと一歩のところです。おうちでの家庭学習でも、その部分を特に気をつけて見て頂けると助かります。また、文章問題の読み間違いもありますので、日々の音読を大切にしていきたいと思っています。

### お知らせ

12/6(火)は生活科の学習で秋祭りを行います。のぶしま幼稚園の子どもたちを招待して、秋の宝物で作ったおもちゃで遊ぶ予定です。自分より小さい子に楽しんでもらえるよう、一生懸命お店屋さんの準備をしています。